

IV. Speicherlan extended: Die größte und die längste

Salzwedels Computer-Zocker setzen erneut Maßstäbe: Schon jetzt wollen 132 dabei sein



Die Lan

Die IV. Speicherlan in Salzwedel geht vom 28. Mai, 18 Uhr, bis zum 30. Mai, 24 Uhr:

Austragungsort der Computerspiele ist diesmal das Freizeit- und Eventcenter am Chüdenwall in Salzwedel.

280 Teilnehmer werden erwartet – 132 Anmeldungen liegen bereits vor.

Die teilnehmenden Clans reisen aus Sachsen-Anhalt, Brandenburg, Berlin und Niedersachsen an.

Gespielt wird:

Battlefield 1942

(1. Platz: 500 Euro)

Counterstrike

(1. Platz: 500 Euro)

Warcraft III

(1. Platz: 100 Euro)

C & C Generäle

Need for Speed Underground

Blobby Volley



Strampelt gemeinsam für die IV. Speicherlan im Freizeitcenter: Das Organisatorenteam von „1stlansaw“ und Sponsor Ulf Piepenburg (3.v.r.). Foto: Benecke

SALZWEDEL (hob). Ein Blick ins Internet genügt: Schon vier Monate vor der IV. Speicherlan in Salzwedel liegen 132 Buchungen vor. Soviel, wie bei der vorangegangenen Lan an Teilnehmern mitspielen. Damit steht schon jetzt fest, dass die Organisatoren von „1stlansaw“ wieder einmal ihre eigenen Rekorde schlagen und die größte Lan in der Altmark noch größer wird.

280 Teilnehmer sind anvisiert. Klar, dass die nicht in den „Speicher“ passen. Die große Tennishalle im Freizeit- und Eventcenter am Chüdenwall wird Austragungsort sein. Dort ist für beste Bedingungen gesorgt. Und da diesmal auch ein Frauen-Clan antritt, gibts auch zwei Schlafräume. Die sind dringend nö-

tig, denn es wird nicht nur erneut die größte Lan der Altmark, sondern die längste bislang gespielte Lan: vom 28. Mai, 18 Uhr, bis zum 30. Mai, 24 Uhr, laufen die Computer in der Tennishalle.

Weitere Neuheiten: Es gibt VIP-Plätze, Frühstücksbuffet, eine Cocktail-Bar, und wer will, kann zwischendurch Billard spielen. Gastronomie und Duschen sind vorhanden, eine Gaststätte und eine weitere Bar bietet das Freizeitcenter ebenso wie Ruheazonen für die Clan-Besprechungen. Natürlich mit Blick auf das Spielfeld. Bewährtes wie das Case-Modding (Bewertung der bestgestylten Computer), gibts natürlich auch wieder.

Anmeldungen und detaillierte Informationen:

www.speicherlan.de